



© QUEBECOR MEDIA

**Jean-Paul Galarneau**

Directeur principal, Communications

Téléphone : (514) 380-7383

Portable : (514) 824-0001

Le pouvoir infini du câble

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

***Pour diffusion immédiate***

---

**GLOBAL TV EN HD ET DÉBROUILLAGE DE SALT + LIGHT ET DE EWTN  
SUR ILICO TÉLÉ NUMÉRIQUE VIDÉOTRON  
PLUS COULEUR JAZZ AU FM ANALOGIQUE**

**Montréal, 6 avril 2005** – Vidéotron est heureuse d'annoncer le lancement, à compter du 7 avril 2005, de **Global TV** en mode haute définition (HD). La nouvelle chaîne se retrouvera à la position 608 sur les grilles de programmation du Grand Montréal, de Sorel, Gatineau/Rockland, Rivière-du-Loup et Saguenay/Saint Félicien.

**Sans frais supplémentaires**

Global TV sera ajoutée, sans frais supplémentaires, au forfait HDextra, déjà offert à 5,99 \$ et qui comprend Rogers Sportnet HD, Discovery HD, TSN HD, Citytv HD, CTV HD et Fox HD. Il sera offert à tous les clients des régions desservies qui possèdent un terminal HD de Vidéotron et un téléviseur haute définition. L'ajout de ce nouveau service, jumelé à la flexibilité des forfaits ilico numérique, démontre encore une fois que Vidéotron demeure plus que jamais le grand leader du divertissement à domicile.

**Débrouillage de Salt + Light Television et de EWTN**

Les chaînes Salt + Light Television et EWTN, respectivement aux positions 242 et 241 seront débrouillées à compter du 6 avril et ce jusqu'à l'élection du nouveau pape, afin que les clients ilico numérique de Vidéotron puissent suivre sans frais les obsèques du pape Jean-Paul II et la programmation spéciale en provenance du Vatican. Salt + Light Television, est une chaîne catholique canadienne, diffusant principalement en anglais, mais aussi en français, italien espagnol, etc. tandis que EWTN est le plus important réseau de télévision catholique au monde et sa programmation en langue anglaise est sans publicité. Les deux chaînes religieuses sont normalement offertes en un seul forfait au prix de 2.99\$ par mois en mode numérique seulement.

**Couleur Jazz**

Vidéotron annonce également l'arrivée sur le câble FM de Montréal de Couleur Jazz (91.9 par les ondes). La station, fortement réclamée du grand public, sera ajoutée à la position câble 92,7 en remplacement de RFI.

**Vidéotron Itée** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet et

de la téléphonie résidentielle. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *Illico* et à son réseau à bande large lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au Québec, Vidéotron compte 1 453 000 abonnés à son service de télédistribution, dont plus de 334 000 abonnés à *Illico*. Vidéotron est également le leader de l'accès Internet haute vitesse au Québec avec 527 000 abonnés à ses services par modem câble et téléphonique.